

Neuer Präsident für SC Flös

Kürzlich fand die Generalversammlung des SC Flös Buchs mit den Abteilungen Schwimmen und Synchronschwimmen statt. Nach acht Jahren als engagierte Präsidentin übergibt Regula Bachmann ihr Amt an ihren Nachfolger Rolf Plat.

Von Michelle Weder

Schwimmen/Synchronschwimmen. – Regula Bachmann macht sich seit gut 15 Jahren für den SC Flös Buchs stark. Ihre beiden Töchter, Martina und Stephanie, konnten mit dem Verein wie auch im Rahmen der Schweizer Nationalkader zahlreiche Erfolge feiern. Nach acht Jahren als Präsidentin ist es für sie an der Zeit, das Amt an einen Jüngeren abzugeben. Im Gamsler Rolf Plat hat sie eine Nachfolge gefunden. Plat ist dank seiner 14-jährigen Tochter Patricia, die die Sportschule in Gams besucht und mit dem Jugend-II-Team trainiert, zum Verein gestossen. Seit Jahren unterstützt er den Verein in verschiedenen Bereichen tatkräftig.

Gemischte Gefühle

Zum Wechsel äussert sich Regula Bachmann mit gemischten Gefühlen: «Ich darf sagen, dass ich viele gute und interessante Begegnungen hatte in den acht Jahren meiner Präsidialzeit. Ich gehe, wie es so ist, mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Endlich habe ich wieder mehr Zeit für mich. Die Verantwortung habe ich immer ernst genommen und



Amtsübergabe: Rolf Plat übernimmt das Präsidentenamt beim SC Flös Buchs von Regula Bachmann.

für Innovationen oft zu wenig Zeitressourcen gehabt, denn an Ideen hätte es nicht gemangelt.»

In Rolf Plat sieht Bachmann einen Macher. Jemanden, der Sachen in die Hand nimmt und erledigt. Und sie freut sich auf die neue Ära mit ihm als Präsidenten. «Nun möchte ich mich noch im Ressort Sponsoring einsetzen,

wo es definitiv schwieriger geworden ist in der aktuellen wirtschaftlichen Situation.»

Schwierige Trainersuche

In einem Rückblick auf die vergangene Saison bedauert Bachmann den unerwarteten plötzlichen Austritt von Pascal Reich, dem Elitetrainer der

Schwimmerinnen und Schwimmer. Es sei schwierig gewesen, für ihn einen Nachfolger, per sofort und mitten in der Wettkampfsaison, zu finden. Erst nach den Sommerferien gelang es, Thomas Guler, zuvor A-Trainer in Chur, zu verpflichten.

Als sehr erfreulich hebt sie dagegen hervor, dass in der Region wie auch im Fürstentum Liechtenstein nach wie vor grosses Interesse am Schwimmen wie auch am Synchronschwimmen herrscht. Dies zeigen die immer ausgebuchten Schwimmkurse und die stattliche Anzahl an Nachwuchsathleten in beiden Abteilungen.

Wie jedes Jahr wurden auch 2008 verschiedene Aktionen mit Hilfe zahlreicher Eltern durchgeführt. Die Synchro-Gala, der Flöser Fisch und das vierte Buchserfest waren gute und lohnende Anlässe. Weniger lohnend für den insgesamt enormen Aufwand war die Mitarbeit bei der Euro 08 in der Buchser UBS Arena.

Mit Elan ins neue Jahr

Im neuen Vereinsjahr gibt es erneut zahlreiche Anlässe. Unter anderem hat sich der SC Flös als Organisator für die Elite-Schweizer-Meisterschaften im Synchronschwimmen verpflichtet. Die zahlreichen Anlässe, welche in diesem Jahr von den Aktiven des SC Flös besucht werden, sind auf der Homepage unter www.scfloesbuchs.ch publiziert.

Im Anschluss wurde Peter Slanschek sein Engagement und die aktive Mitarbeit im Vorstand verdankt. Einen interessanten Schlusspunkt bildete die Ernährungsberaterin Claudia Berliat mit einem Referat über die richtige Ernährung bei Sportlern.